



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del alumno: Lizbeth Reyes Ulloa.

Nombre del tema: Personalidad.

Parcial: Segunda.

Nombre de la materia: Psicología médica.

Nombre del profesor: Paulina M. Juárez Rodas.

Nombre de la licenciatura: Medicina Humana.

Semestre: Primero.

INTRODUCCION

En este parcial se comprendieron los temas acerca de la personalidad, los conceptos sobre lo que significa una persona y una personalidad y sus diferencias y comparaciones. El tema de personalidades pertinentes, se comprendió las diferencias entre neurosis y psicosis. Los conceptos y diferenciación entre ser egoísta y ser egocéntrico. Las psicologías conductistas es el siguiente tema que comprende teorías, como la de Watson y Skinner. Escuela psicoanalítica, en este otro tema también entran una teoría muy importante, que es la de Freud, y todo lo que comprende su teoría cada uno de sus factores. Y finalmente el tema de sensación y percepción que comprende también teorías y diferentes tipos de análisis.

DESARROLLO

La personalidad es algo que todas las personas tienen.

Una persona es como una máscara que tiene cada sujeto.

Entre las definiciones de Guilford, se encuentran las de conjunto, las ingenerativas, las de totalidad y las que tienen que ver con el ajuste del individuo al ambiente. Entre otras teorías de la personalidad, encontramos a la teoría de los rasgos, la psicoanalítica, la humanista y las conductuales y de aprendizaje social. Las teorías del aprendizaje de la personalidad dicen que la personalidad, es una conducta, y tiene una teoría conductual de la personalidad, la cual dice que, la personalidad es un patrón de conductas. La teoría humanista comprende al humanismo, que lo define como experiencia, problemas e ideales, así como una persona realizada y una persona íntegra, esta incluye la teoría del yo y tiene una visión humanista, la cual se debe a que dan información sobre uno mismo.

La personalidad pertinente, nos dice que todas las personas tenemos una personalidad diferente. Las personalidades, presentan rasgos un poco intensos, la diferencia entre neurosis y psicosis. La neurosis, presenta rasgos más o menos intensos, y la psicosis, son las enfermedades graves que presentan síntomas, los cuales pueden ser, las alucinaciones o los delirios, entre otros. Existen diferentes tipos de personalidades, como por ejemplo la demostrativa, esta se dice que se expresa mediante el cuerpo y la mente. Otro ejemplo es la personalidad suspicaz, estos se comportan de manera seria y no aceptan sugerencias y son rígidos.

Ser egoísta, es tener a lo ajeno y el egocentrismo, es la valoración excesiva de la propia personalidad que lleva a una persona a creerse el centro de todas las preocupaciones y atenciones.

En las psicologías conductistas, se dice que es una disciplina objetiva y experimental y su finalidad es la predicción de las conductas. La teoría de Watson nos dice que, a un estímulo, hay una respuesta y para la respuesta existe una conducta observable. La teoría de Skinner, trata sobre encerrar a una rata en una caja, con un botón que dispara comida y ver las reacciones que tiene la rata.

La escuela psicoanalítica, habla de la teoría del aparato psíquico, que sería el yo, el super yo y el ello. Existen 2 sistemas, el consciente que está presente en todos los momentos de la vigilia, y el sistema preconscious, que es la censura entre el inconsciente y el consciente tiene que ver con la represión. Freud, fue un hombre importante en este tema, ya que estableció leyes. La primera tópica freudiana y la segunda tópica freudiana. Freud habla también sobre la sexualidad infantil, plantea que, el ser humano nace como ser sexuado.

En el tema de sensación y percepción, se vieron primeramente los procesos sensoriales y la selección, que se debe a los receptores sensoriales y no transducen todas las energías que encuentra. El análisis sensorial comprende a sentidos: oído, olfato, tacto y sabor. El olfato y el gusto son la pérdida de sensibilidad, se dice que los humanos pueden detectar más de 10000 tipos de olores diferentes. En los sabores, encontramos a los, amargos, salados, ácidos y dulces. Los sentidos de la piel son, el toque ligero, la presión, el dolor, frío y calor.

CONCLUSION

En este parcial se vieron los temas de personalidad que se entiende como una marca que tiene cada persona y cada una persona tiene una personalidad diferente. En el tema de personalidad se inventaron y se establecieron muchas teorías que hablan sobre la persona. Las personalidades pertinentes, nos dicen que todas las personas tienen una personalidad diferente. La diferencia entre neurosis y psicosis es que en una son los trastornos y en la otra es una enfermedad. El ser egoísta es tener un interés a algo que no es tuyo y el egocentrismo, es cuando una persona se cree que lo merece todo y se cree importante. Watson, dijo que a un estímulo hay una respuesta, y para eso existe una conducta observable. Y la caja de skinner, trata de una rata que esta encerrada en una caja y dentro hay un botón que tiene la función de que cuando se presiona deja caer comida dentro de la caja, esto para observar la conducta de la rata, como se comportaba cuando presionaba el botón y cuando le caía la comida, observaba su comportamiento. Las teorías del aparato psíquico, dice que el yo, incluye la percepción, memoria, pensamiento. El super yo, es la conciencia moral, el ideal del yo. Y el ello es inconsciente. Los sentidos, gustos y sabores intervienen y son parte de las sensaciones que tiene la personalidad.